



Leigh Chapman, inf. aut., Ph. D.
Infirmière en chef (IC)
Santé Canada



Leigh Chapman tient à l'avancement de la profession infirmière et l'accès équitable à des soins de qualité pour toutes les personnes au Canada. En tant qu'IC pour le Canada, elle fournit des conseils stratégiques à Santé Canada pour répondre aux priorités pancanadiennes en matière de soins infirmiers et représente le gouvernement fédéral dans les forums nationaux et internationaux. Elle joue également un rôle rassembleur en collaborant avec la communauté infirmière pour cerner les enjeux relatifs aux effectifs infirmiers et les solutions innovantes aux défis communs du système de santé. Elle s'est engagée à faire des soins infirmiers une profession de choix au Canada afin d'appuyer notre système public de santé.

Au cours de sa carrière, Leigh a acquis une connaissance approfondie des soins infirmiers en occupant des postes de première ligne et de leadership clinique. Son expérience professionnelle s'étend à plusieurs milieux tels que les soins cliniques, l'éducation, la recherche, l'administration, la politique et la défense des droits. Avant de devenir l'IC pour le Canada, Leigh a été la première directrice des services cliniques chez Inner City Health Associates à Toronto, où son travail a

porté sur la supervision stratégique, opérationnelle et clinique des services de soins infirmiers pour les personnes en situation d'itinérance touchées par la pandémie de COVID-19. En plus de son rôle d'IC pour le Canada, Leigh continue d'exercer en tant qu'infirmière autorisée en fournissant des soins de première ligne et des services de réduction des méfaits dans un site communautaire de consommation et de traitement à Toronto. Leigh a développé une passion pour le travail avec les personnes en situation d'itinérance et les personnes qui consomment des drogues à la suite du décès par surdose de son frère en 2015.

Leigh est titulaire d'un baccalauréat en sciences infirmières et d'une maîtrise en services de santé cliniques (soins infirmiers) de l'université McMaster. En 2019, elle a obtenu son doctorat à la Faculté des sciences infirmières Lawrence S. Bloomberg de l'Université de Toronto, où ses recherches ont porté sur l'évaluation des compétences des cliniciens exerçant dans des hôpitaux universitaires. Cette recherche a permis à Leigh de comprendre les différentes façons dont la réglementation des professionnels de la santé s'articule avec les priorités organisationnelles dans les établissements de soins aigus. Leigh a participé au travail important de la Toronto Overdose Prevention Society, a été membre du conseil d'administration de l'Association des infirmiers et infirmières en réduction des méfaits et a récemment été incluse au palmarès du magazine Maclean's comme l'un des dix plus grands innovateurs du Canada dans le domaine des soins de santé.